



SOBRE LA OLA DE AMOR Y EL RV NESARA / GESARA ZORRA CALL Sábado 2 de Febrero, 2019

Jane: Bienvenidos, bienvenidos a todos, esta es Jane/Quazar del Programa Zorra de la Tierra Hueca y este es otro glorioso, maravilloso y amoroso día. Hoy es Febrero 2 del 2019. Tenemos un llamado muy informativo con la Doctora Quila con un nuevo producto que trae para presentarnos: el parche X39. He decidido traer a Zaraya después que hagamos nuestra invocación. Siéntense en una silla cómoda y traigan una luz blanca-dorada que los relaje desde la cabeza hasta la punta de los pies. Liberen toda la energía enviándola al Sol Central de la Galaxia. Comencemos con nuestra Invocación de Saint Germain de la Llama Violeta

"Yo soy mi Presencia "YO SOY", la respiro en el centro de mi

corazón. YO SOY UNO CON MADRE Y PADRE DIOS. Yo soy un templo de luz. Invoco todo el poder de la Llama Violeta del perdón para transmutar las causas, el núcleo, los efectos, los hábitos, los registros y recuerdos de cada pensamiento, sentimiento, palabra o acción que he expresado en cualquier marco de tiempo o dimensión, conocido o desconocido que refleja cualquier cosa asociada con la conciencia de pobreza, victimización, separación, poder, baja vitalidad, sufrimiento, mala salud, enfermedad, mal uso de la energía masculina o femenina, uso indebido de poder, odio propio, vergüenza, miedo, juicio negativo, atacar a la gente haciendo las cosas a mi manera, o falta y limitación de cualquier tipo. Con el perdón y el amor como mi intención, llevo la llama Violeta a través de cada partícula atómica o subatómica en formas de energía preciosa que tiene mi firma en cualquier lugar y tiempo que refleja nada menor que la perfección de Dios. Confío en el Dios o la Diosa dentro de mí para cambiar mi ser superior a un amor, luz y abundancia superiores. YO SOY una luz dorada blanca que me protege y protege toda la humanidad siempre. En el nombre de Dios Madre, Dios Padre, el Primer Creador, La Fuente acepto esto como logrado. Eso es verdad y así es".

Tomen una respiración profunda con los ojos cerrados. Sientan esta energía poderosa del Creador distribuyéndose en cada parte de sus cuerpos...

Ahora voy a traer a Zaraya para que nos cuente dónde estuvo ayer y lo que desea compartir con todos nosotros. Hola Zaraya, cómo estás? Sé que tienes información interesante para compartir sobre tí...dónde estuviste la última vez?

Zaraya: En la Tierra Hueca. Es un mundo que no se pueden imaginar. Aunque les hayan dicho en la escuela que la Tierra es una esfera sólida, no es así. Es hueca y tiene aberturas en el Polo Norte y en el Polo Sur y que los residentes pueden usar para entrar y salir de una manera libre. Todos los seres que viven allí, la población humana como la animal, están siempre en constante armonía y no cómo se ve en la superficie. La población humana como Los seres entran y salen todo el tiempo y entre ellos se comunican por medio de la telepatía incluyendo los dinosaurios como el T Rex que come sólo plantas. Cuando estuvieron en la superficie también se alimentaban de plantas. Cambiando de tema...cuando sean bendecidos de visitar la Tierra Hueca, van a ver que los seres que allí viven tienen un color turquesa-verde debido al alto contenido de cobre que el agua posee. Con el tiempo, ustedes también cambiarían su color de piel estando allí. La gravedad también es diferente, es sólo la tercera parte de la que hay en la superficie. Se puede respirar mejor, pueden nadar grandes distancias y correr sin cansarse. Si deciden nadar en los océanos, van a experimentar que el agua les canta. Tampoco nadie se ahoga, eso no existe! Nadie muere allí. Punto. Si queremos ir a algún otro lado lo podemos hacer cada vez que deseamos. No estamos restringidos como ustedes en la superficie. Van a ver árboles gigantescos, nos van a ver en nuestra forma completa y altura, todo es mucho más grande. Mi estatura allí era de 15 pies y para poder venir a la superficie tuve que pasar por la transformación de comprimir mi cuerpo y el de mi hermana a la estatura de niños pequeños. Nuestras mentes-memorias fueron borradas para que pudieran acomodarse a la mentalidad de las personas con las que nos estábamos comunicando. En la Tierra Hueca, no hay nieve. Es un clima tropical todo el tiempo. Tenemos un Puerto espacial cerca de las dos entradas y las naves van y vienen todo el tiempo. Se pudiera comparar con Hawaii, las Islas Fiji, etc. Nada que ver con la superficie y me refiero a la armonía entre los seres no es como

aquí que hay demasiadas controversias, peleas, etc... Cuando las personas desean salir por cualquiera de los dos polos, lo hacen de una manera silenciosa, las naves no hacen ruido, se ven pero no se escuchan. Todo está en armonía. Tenemos muchos paraísos, jardines y lugares bellos para visitar. No hay tormentas, no hay nubes, y no nos preocupamos por el clima. Si todo eso se viera aquí en la superficie, no habrían guerras, peleas, no enfermedades, no pobreza, y todo lo que se experimenta aquí. Han sido tan programados que continúan con esa mentalidad. Estamos tratando que cambien su manera de pensar y actuar para que podamos estar en armonía aquí. En la Tierra Hueca no hay un sistema monetario, todo lo que uno hace es colaborando con los demás. Hay oro, otros minerales y piedras preciosas pero no le ponemos valor. Lo único que valoramos es la vida. Si alguien necesita asistencia, solo pregunta y se le ofrece. Hay muchas personas que vivían en la superficie y se han mudado allí y al principio fue difícil para ellos pero han cambiado sus mentalidades. Perdieron el deseo de comer carne y ahora todos ya se acomodaron a la vida de la Tierra Hueca. Cuando voy de visita, en realidad no quiero regresar aquí por la belleza que existe en ese lugar. Recuerden que todos ustedes van a tener la oportunidad de ir después que se produzca el Gathering/Reunión con nuestros hermanos y familiares de otros sistemas solares.

Jane: Gracias por compartir esa información! Otro día nos puedes contar un poquito más sobre cómo es un día en la Tierra Hueca.

Para los nuevos en el programa quiero explicarles que Zaraya

cambia esencia con Zorra. Zaraya va adonde su padre se encontraba y Zorra viene adonde nosotros estamos. Ahora vamos a recibir a Zorra. Buenos días y bienvenido!

Zorra: Hola amados Dioses y Diosas! Y cómo estás tú en este día?

Jane: Yo estoy bien y estoy segura que todos también. Estamos muy contentos que estés con nosotros hoy y seguramente tienes información para compartirnos.

Zorra: Me gustaría continuar con lo que Zaraya les estaba explicando y si tienen la oportunidad de obtener una copia del libro de Dianne Robbins: Mensajes de la Tierra Hueca, sería bueno. Ella ha estado canalizando a Mikos y Adama por muchos años y sus mensajes los puede ayudar a entender sobre los elementales, los árboles, los cristales y los seres acuáticos. La información en esos libros es tan interesante que los educaría de una manera que sus entendimientos lograrían expandirse para

comprender mejor muchas cosas que ahora puedan tener dudas. Jane: Tenemos unas preguntas para tí antes de que la Doctora Quila venga y estas son las preguntas que las personas están interesadas en tener información. Sabemos que el RV/GCR/Gesara es inminente. Podrías hablarnos sobre eso? Hay dudas que las personas tienen, como por ejemplo: está el Cabal completamente rodeado y controlados por la Alianza y ya no van a poder hacer daño? No hay manera que paren el RV o GCR de su parte, verdad?

Zorra: Así es, están completamente rodeados y ya no poseen el poder que tenían. Están incapacitados de hacer algo. También los gobiernos que estaban de su lado, han sido notificados para que no pongan ninguna piedra en el camino y evitar el proceso. Los eventos de falsa bandera que puedan intentar llevar a cabo para otro atraso en el RV, van a ser completamente parados, no lo vamos a permitir.

Jane: Tengo más preguntas. Con respecto al Cabal: cuántos arrestos se han hecho? Dijeron más de 70 mil. Es así, Zorra?

Zorra: Bueno, se han dado a conocer sobre los documentos sellados donde se han encontrado culpables y son muchos. No se

puede dar un número porque son demasiados. Esto ha estado pasando por milenios y sería mucho tiempo el que llevaría cubrir esa información. Aquí hay una pregunta si Trump es un clon o no? No, no lo es. En un pasado reciente, ha tenido un derrame cerebral menor pero está en su total capacidad y continúa con su misión.

Jane: Tenemos todavía clones presentes en la superficie?

Zorra: Si, hay clones de algunas personas pero muchos menos de los que habían.

Jane: Pero son clones del Cabal, verdad?

Zorra: Sí, eran Cabal

Jane: ok, ahora dinos qué pasa en este momento con el RV/GCR?

Zorra: El RV o GCR está llegando a buen término en Europa en este momento y también va a pasar en Norte América porque se están dando cuenta que ya no lo pueden evitar. Esto es lo que está en proceso a suceder.

Jane: Bueno, lo que estamos escuchando son diferentes cosas. Sabemos que no hay manera de detener el RV/GCR/Nesara/Gesara porque el Cabal ya no tiene el poder para hacerlo. Escuchamos que los fondos están presentes en todos los bancos o seguimos esperando por eso? Se han dado muchas fechas: este fin de semana, antes del 5, etc. Dinos donde estamos? Va a ser al final de este mes o el próximo mes? Qué es lo que ves?

Zorra: Lo que veo es que vas a ver intercambios en las siguientes semanas. El T3 se ha hecho en Europa y en otros países también. Ya se están dando cuenta que esto va a suceder sin importar lo que nadie tenga que decir. Es inminente, y esto debe ocurrir. Recuerden que Nesara/Gesara se iba a implementar el 9-11 y fue parado.

Ahora cuando se anuncie no va a haber nadie que interifera. También la República de Estados Unidos se va a anunciar y es lo que han estado esperando. Va a ser un Gobierno Constitucional que es lo que no tienen ahora. En muy poco tiempo, va a haber otro cierre del gobierno porque van a traer al verdadero gobierno y cuando eso ocurra, todas las entidades de 3 letras van a dejar de existir. Una de ellas y que todos están esperando que suceda es el IRS o la Oficina de Impuestos que es propiedad de la Corona Británica. Cuando ustedes pagan sus impuestos, van directamente a la Corona Inglesa y no al gobierno de Norteamérica.

Jane: Y va a ser abolido?

Zorra: Así es. Ustedes nunca han estado independizados de nadie. Ustedes están lo que se llama "mancomunados" a la Corona Inglesa.

Jane: Y qué pasa con el respaldo de oro aqui en USA?

Zorra: el USN ya esté respaldado y hay algunos que están circulando como los billetes de \$100 dólares. No tienen la estampa de la Reserva Federal, tienen el nombre de Nota de Estados Unidos. El dinero de la Reserva Federal se está desapareciendo de a poco. Eso va a elevar el valor de su dinero y gradualmente estos cambios se van a ir viendo. Su moneda está respaldada en oro. El gobierno constitucional se va a anunciar oficialmente y díganle adiós a la Reserva Federal. Esto se va a saber en un corto tiempo. El cierre del gobierno fue para que hacer estas reformas.

Jane: También hay preguntas como el cambio tan extremo en el clima. Hay como una pequeña era de hielo en Canadá y en el norte. Nos puedes decir si es Gaia, harpp, el Cabal. Quién está a cargo de eso?

Zorra: No tiene nada que ver con manipulación del clima. Es Terra Christa en un llamado de atención a la población de la superficie para que sepan que es Ella la que está a cargo y no las personas. Y te voy a decir que muchas personas ascendieron en esos momentos de clima extremo y están muy contentos en sus nuevos cuerpos y adonde están. Los que perecieron en Chicago. Montana, Minnesota, Dakota del Sur, Michigan, Dakota del Norte, Canadá no han muerto, no existe la muerte! Métanselo en la Cabeza, en realidad nadie muere, ascienden. Cuando terminan con esta existencia, simplemente pasan por una Puerta hacia otra existencia. Es el comienzo de una nueva vida en un plano más elevado de existencia.

Jane: Ahora que hablamos de las personas que ascienden y se mueven a dimensiones más elevadas. Con estas energías tan Fuertes de plasma que están llegando a la Tierra y las ventajas que esto nos trae, pudieras decirnos qué pasa con el Gran Evento: la OLA que estamos esperando?

Zorra: Bueno, la Ola grande que todos esperan, se encuentra detenida. Estamos esperando que más personas despierten. El Primer Creador la detuvo para que vaya mas lento esperando que más despierten. Estamos más cerca a la cantidad de personas que necesitamos y cuando eso suceda, la ola comenzará a moverse nuevamente y llegará a su planeta. Van a ver los colores del arco iris en el cielo, algunos se van a asustar, para otros va a ser un momento glorioso y otros van a estar indecisos. Va a ser un momento donde se van a dar cuenta que hay algo que está pasando y después van a disfrutar porque sus entendimientos van a cambiar para todos. Sus deseos de comer carne, se desparecerán, los deseos de matar a alguien, se desaparecerá, toda la pedofilia, se desaparecerá, el deseo de matar los animales,

se desaparecerá, el deseo de salir a cazar, se desaparecerá, el deseo de explotar a alguien, se desaparecerá. Todo lo que traiga daño a la población de la tierra, va a terminar. Ese va a ser el final de sus guerras y su violencia. Va a ser un nuevo comienzo de la vida en Terra Christa. Esperen ver sus cielos cambiar a un arcoiris hermoso.

Jane: Hermoso Zorra, Gracias por eso. Y el Primer Creador, la Fuente ven que esto suceda este año?

Zorra: De acuerdo al Primer Creador el porcentaje máximo necesario de personas despiertas para que esto suceda, va a ocurrir a mitad de año. Entonces en la mitad del año van a ver sus cielos cambiar a los colores del arco iris. Va a haber un cambio de conciencia y entendimiento. Cualquier momento en la mitad del año cuando la humanidad llegue al nivel que se necesita, esto va a ocurrir. Y lo que veo es el RV/GCR complete antes de eso. Por esta razón prepárense como les dije con sus divisas, su proyectos, su agente o persona que los ayude con el manejo de altas sumas de dinero. Ya les he dicho muchas veces esto. Sólo vayan a un banco si desean alguien que trabaja alli y digan que van a recibir una herencia y que les gustaría formar una relación bancaria para saber cómo invertir o manejar su dinero. Tengan todo preparado para cuando llegue el momento. Ya sabemos que eso va a suceder, fue una ORDEN y ya no tengo nada más que decir sobre el tema.

Jane: Es que hemos esperado por tanto tiempo y aunque hayamos hablado sobre esto, pudiéramos seguir conversando sobre este tema un poco más...pero ahora vamos a traer a la doctora Quila. Pudieras decirnos algo sobre los parches como el X39?

Zorra: Es otra bendición ofrecida a la humanidad. El X39 asiste en la sanación de sus cuerpos. Le voy a pedir a la Doctora Quila que explique cada uno de los parches para que las personas sepan en detalle qué parte del cuerpo ayuda cada parche.

Jane: Gracias Zorra. Antes de introducirla, me gustaría informar un poco para que las personas sepan cómo ella ha comenzado.

(Aquí la información que se compartió el 22 de Septiembre del 2018

https://www.facebook.com/gabriela.algranati/posts/202524661086 0070

Cualquier información extra sobre los parches, por favor busquen en los enlaces en el artículo y en internet).

Preguntas y Respuestas:

P: Me gustaría saber sobre el 5G y sus efectos negativos y qué podemos hacer para evitarlos

Zorra: Hay muchas herramientas que eliminan los efectos como las diademas por ejemplo

Jane: Disculpa Zorra, puedo agregar algo? Hay muchas personas que están tratando de mantenerse "protegidos" de esa tecnología y vamos a traer información en próximos programas

P: Dónde está Zaraya ahora? Queremos ir donde ella está. Zorra: Ayer fue a la Tierra Hueca y ahora está en su nave privada orbitando alrededor de la Tierra haciendo algunas observaciones

P: Por qué siempre nos están interfiriendo cada vez que nos dicen que vamos a hacer los intercambios? Cuando esto va a parar, es horrible que no podamos avanzar!

Zorra: Nadie puede decirte que no puedes hacer tus intercambios.

Jane: No te preocupes, cuando el momento llegue, les vamos a proveer los #800 pero se van a publicar en todos lados de todos modos. Debemos esperar un poco más.

P: Puedes hablar un poco sobre "Viajar en el Tiempo"?

Zorra: Si es posible? Si, por supuesto. Nuestras naves están

capacitadas para hacer eso. Un poco de información: sus gobiernos lo practican... pero debes ser muy cautelosa con eso porque si por ejemplo deseas ir al pasado y cambiar algo que ocurrió, también va a ser modificado en el presente...

Jane: Gracias a todos los que tienen más preguntas para la Doctora Quila. Por favor llamen a su número de teléfono o envíenles sus preguntas por correo electrónico.

Quiero recordarles que voy a hacer la meditación mañana para los adolescentes donde hablamos sobre los temas que les interesan

Tenemos 3 músicos que tienen una música maravillosa y voy a colocar el enlace en nuestro sitio web para que puedan escucharla y la disfruten.

Vamos a tener un llamado sobre productos el próximo fin de semana y con esto, te pido Zorra que nos envies un pulso de energía de amor.

Zorra: 5,4,3,2,1, Recibe!

Jane: Gracias Doctora Quila y gracias Zorra, te amamos y te

agradecemos por estar con nosotros en estos tiempos.

Zorra: Indeed

Traducido por Su Gabi



LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION